

Keep on swimming, SC Undina!

Mit einmaligem Teilnehmerrekord startete der SC Undina Bruchköbel am vergangenen Wochenende bei den Deutschen Mannschaftsmeisterschaften (DMS) der Bezirksliga in Groß-Auheim mit jeweils zwei Mädchen- und Jungenmannschaften. Die DMS-Rundenwettkämpfe stellen jedes Jahr ein Highlight im Wettkampfkalender der Vereine dar. Alle aktiven Schwimmer und Schwimmerinnen, die der Verein anzubieten hat, vom Jahrgang 2007 bis 1981, wurden nicht zuletzt mittels eines eigens für die DMS bedruckten T-Shirts mit dem Motto „keep on swimming“ für den Teamgedanken begeistert und im Vorfeld durch die Cheftrainerin Bettina Sasse und den Trainer-Neuzugang Gordon Abu-Shaar gezielt auf ihrer Wettkampfdisziplinen und -strecken vorbereitet. Trotz Grippewelle musste der SC Undina am Wettkampftag nur zwei Krankmeldungen verkraften, die kurzerhand durch den persönlichen Einsatz des Sportwarts Silvio Sasse (der Jahrgang wird nicht verraten) kompensiert werden konnten. Unter 36 Teams des Bezirks Mitte landeten die Undinas auf hervorragenden Plätzen im Mittelfeld, wobei sich die erste Mädchenmannschaft sogar noch ein wenig Hoffnung auf den Aufstieg in die Oberliga machen darf.